

# Danramil 1702-01 Wamena Hadir Dalam Debat Ke-3 Pemilihan Gubernur Dan Wakil Gubernur Provinsi Papua Pegunungan

Dony Numberi - [PAPUA.WARTAMILITER.COM](http://PAPUA.WARTAMILITER.COM)

Nov 17, 2024 - 11:30



Wamena - Danramil 1702-01/Wamena Mayor Inf Aprin Paembonan hadir dalam debat ketiga pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur Papua Pegunungan, bertempat di Gedung Aithosa Bethlehem, Jln. Trikora, Distrik Wamena, Kabupaten Jayawijaya, Provinsi Papua Pegunungan, Sabtu (16/11/2024).

Seperti diketahui Komisi Pemilihan Umum (KPU) Provinsi Papua Pegunungan melaksanakan debat putaran ketiga atau terakhir Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur Papua Pegunungan Tahun 2024 dengan tema “Peningkatan Pelayanan Publik dan Solusi Permasalahan Daerah di Provinsi Papua Pegunungan”.

Dikonfirmasi, Sabtu 16/11/2024, Mayor Aprin Paembonan mengungkapkan pentingnya acara debat publik tersebut agar masyarakat benar-benar memahami program unggulan yang diusung masing-masing paslon sehingga akan tepat dalam menentukan pilihan nantinya.

“Partisipasi masyarakat dalam proses demokrasi sangat diharapkan. Momen Pilkada merupakan momen penting bagi masyarakat untuk menentukan masa depannya dengan memilih pemimpin yang dapat membawa perubahan menuju kemajuan Provinsi Papua Pegunungan,” ungkapnya.

Lebih lanjut, kami dari TNI hadir untuk memantau jalannya kegiatan sekaligus memastikan sinergi antara instansi terkait dalam menciptakan suasana yang kondusif bagi para peserta dan masyarakat yang hadir serta siap mendukung penuh agar Pilkada ini berjalan dengan aman dan damai. Semua elemen masyarakat diharapkan dapat menjaga suasana kondusif demi kemajuan Provinsi Papua Pegunungan.

“Mari bersama-sama seluruh masyarakat Provinsi Papua Pegunungan untuk mensukseskan Pilkada Tahun 2024 dengan baik, aman, nyaman, damai, berkualitas, dan berintegritas demi kemajuan Papua Pegunungan. Gunakan hak pilih masing-masing pada tanggal 27 November 2024, kesuksesan Pilkada adalah kesuksesan kita bersama,” tandasnya.